

「やさしく かしく たくましく」

南小だより



<https://www.city.yamagata.gifu.jp/site/ijira-minamisyo/>伊自良南小学校 令和4年2月25日 第12号

3学期も残すところ1か月となりました。本来ならば、この1か月の間に、6年生を送る会や感謝の会などを行う予定でしたが、まん延防止等重点措置が3月6日まで延長されたことで、これらの学校行事も従来のやり方で行うことができない状況です。これらの行事については、形を変えて行うことで6年生や地域の方に、日頃の感謝を伝えたいと考えています。また、授業参観でこの1年の子どもたちの成長を見ていただく予定でしたが、残念ながら中止としました。今後も授業の様子などの写真をホームページで紹介していきますので、ご覧ください。

伊自良地区学習週間の取り組みから…

2月10日(木)～17日(木)まで、学習週間を行いました。中学校のテスト期間とあわせて中学校、北小、南小の3校で行っている学習週間です。多くの子がカンガエル先生からのプリント学習に取り組んだり、自宅にある教材などを使って、自分で考えて学習したりすることができました。中でも、低学年の子が、毎日コツコツと取り組んでいることに感心しました。保護者の方が作成してくださった問題に取り組んでいる子、保護者の方が答え合わせをし、間違い直しまでしっかりと取り組んでいる子などのノートが多くありました。このように子どもたちの学びを支えていただいていることに感謝しています。

学校で学習したことを家に帰って復習することで、学んだことがより自分のものになり身に付いていきます。この繰り返して学びを確かなものにしていきます。毎日時間を決めて取り組む習慣を身に付けられるとよいかと思えます。

今後も、子どもたちの学びを支えてくださるようお願いいたします。



5年生からのプレゼント

5年生は、育てたお米の売り上げをどうするかを話し合い、全校のみんなのために、「ボール」と「本」を購入することにしました。ボールは学級に1つずつ配られました。そのおかげで、休み時間には、運動場で学級ごとにドッジボールができるようになりました。ドッジボールを学級の仲間と行うことで、ボールを取ったり、投げたりすることができるようになった子が増えました。ボールに当たらないように逃げることを楽しむ姿も見られます。

また、購入した本も、今後、全校のみんなにも読んでもらえるように準備を進めています。5年生の皆さん、すてきなプレゼントをありがとう。

